



Plants de vigne à l'ÉREA

publié le 05/06/2014

Cette année les CAPA TP 2eme année ont planté des pieds de vigne sur le site. Cette vigne se trouve entre la serre et et terrain gris. Il a été planté tout d'abord 170 piquets et tendu 2 hauteurs de fil de fer. Puis nous avons planté 150 pieds de vigne.

Il s'agit de raisin de table, Chasselat blond, Chasselat rose, noir de Hambourg, et enfin une vingtaine de pieds d'Italia.

Très beau travail. Pour les vendanges il faudra attendre encore un peu, mais nul doute que les élèves seront plus rapides que les étourneaux...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.